## Förderverein feiert 25-jähriges Bestehen

WILHELMSHAVEN/CC - Am 5. Juni 1997 gründeten Helmut Möhle und 15 weitere Mitstreiter den Förderverein Behindertensport. In diesem Jahr wird der Verein 25 Jahre alt und dieses Jubiläum soll gebührend gefeiert werden. Aus diesem Grund laden Möhle & Co. vom 13. bis 18. Juni zu einer Ausstellung in die Nordseepassage ein. Zur Eröffnung am kommenden Montag um 10 Uhr wird auch der Niedersächsische Umweltminister Olaf Lies (SPD) erwartet.

"Stargast" der Jubiläums-Woche ist Valentin Baus: Der 26-jährige Bochumer gewann 2021 bei den Paralympics Gold im Tischtennis und wurde darüber hinaus zum Behindertensportler des Jahres gewählt. Baus, der erblich bedingt an der Glasknochen-Krankheit leidet, sitzt seit 2008 im Rollstuhl und trainiert bei seinem Bochumer Heimatverein TTG Weitmar. In der Passage wird der 26-Jährige nicht nur für Gespräche und Autogrammwünsche zur Verfügung stehen, sondern auch den Tischtennis-Schläger schwingen. Zudem ist der Paralympics-Sieger am Montag um 18 Uhr Teilnehmer einer Podiumsdiskussion. Dazu wird auch Heike Ehrhardt-Maaß erwartet. mehrfache Deutsche Meiste rin im Skifahren für Sportler mit Behinderungen.

Darüber hinaus haben die Organisatoren ein buntes Programm für die kommende Woche geschnürt: Dazu gehören diverse Mitmachaktionen und Präsentationen verschiedener Gruppe (u.a. AWO Nordsee; TuS Glarum, SV Concordia, WSSV und TSR Olympia).